

Kopfkinob beim Lesewettbewerb

Zwei Schülerinnen stehen in Lauingen auf dem Treppchen

Lauingen Auch dieses Schuljahr fand der alljährliche Vorlesewettbewerb der 6. Jahrgangsstufen an der Hyazinth-Wäckerlin-Mittelschule Lauingen statt. Im Beisein der Jury, weiteren Mitschülerinnen und Mitschülern und einer Gruppe „Deutsch als Zweitsprache“ nahm der Schulentcheid seinen Lauf.

Aufgeregt und voller Erwartungen gingen die Klassensiegerinnen und -sieger der 6a und 6b ins Rennen. Hannaneh Rezwani aus Klasse 6b gewann Publikum und Jury mit ihrem Text aus



Hannaneh Rezwani (links) und Zweitplatzierte Esma Albostan

„Freak“ von Rodman Philbrick für sich. Auch mit einem Fremdtext erzeugte die Schülerin gutes „Kopfkinob“ bei allen Anwesenden. Als Schulsiegerin geht sie in den Kreisentscheid des Vorlesewettbewerbs des Deutschen Buchhandels. Neben Schulleiterin Josefa Strehle saßen Heidi Hüll (Stadtbücherei Lauingen), Stefanie Wahl (6b), Inessa Stark (6a) und die Vorjahressiegerin in der Jury.

Schulleiterin Josefa Strehle gratulierte den Siegerinnen mit Buchpreisen der Buchhandlung Brenner und einem Nikolaus. (AZ/Foto: Inessa Stark)